

Visita al Perú de la Secretaria de Estado de Asuntos Exteriores del Reino de Noruega, Marianne Hagen

Nota de Prensa 111-18

La Secretaria de Estado del Ministerio de Asuntos Exteriores del Reino de Noruega, Marianne Hagen, se encuentra en el Perú realizando una visita de trabajo. Como parte de su agenda, la señora Hagen participó en la inauguración de la Reunión de Expertos sobre Corrupción a Gran Escala, iniciativa impulsada por el Perú, con el apoyo de Noruega y la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (ONUDD).

Se suscribió un Memorándum de Entendimiento para el Establecimiento del Mecanismo de Consultas Políticas entre el Perú y Noruega, que formaliza el diálogo político y permitirá un seguimiento de los avances en la relación bilateral y un Memorándum de Entendimiento entre el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República del Perú y el Ministerio de Cultura del Reino de Noruega para la devolución de bienes culturales exportados ilícitamente, que permitió la devolución de seis objetos metálicos y líticos de la cultura Inca.

La Secretaria de Estado Hagen sostuvo una reunión con el Director Ejecutivo de ProInversión, Alberto Ñecco y otra con el Canciller y el Viceministro de Relaciones Exteriores con el propósito de revisar los asuntos económico-comerciales y políticos, así como temas de la agenda regional y global.

Un tema que destacó es la valiosa cooperación que Noruega brinda al Perú en materia ambiental, particularmente en deforestación de bosques de la Amazonía a través de la implementación de la Declaración Conjunta de Intenciones (DCI) y las posibilidades de cooperación al interior de la Alianza del Pacífico, de la cual Noruega es un Estado Observador.

MRELima, 03 de diciembre de 2018